

VIN: Les vigneron des Deux-Sèvres récompensés au Salon de l'agriculture

Le Concours général agricole (qui se déroule au Salon de l'agriculture) vient de récompenser quatre vigneron du département des Deux-Sèvres en leur attribuant une médaille d'or et trois d'argents. Pour ne citer qu'eux : Le domaine de la Gachère (Saint Pierre à Champ/ Deux Sèvres) a obtenu la médaille d'argent pour son crémant de Loire blanc millésime 2014. Pour la quatrième année consécutive, la médaille d'or revient à Bruno Basset des Motèles à Sainte-Verge pour son Anjou Gamay rouge 2015.

www.domainedelagachere.com